

今年は感染症対策を講じつても、やすらぎの家での「よさこい披露」PTAも役員の方々のご協力をいただき、生徒たちとともに「横濱店」を出店することができました。またコロナ禍以前の学校祭とは言えませんが、生徒と一緒に少しでも学校祭を体感できましたことに感謝しております。また、生徒を対象とした抽選会も実施することができ、子供たちに思い出となる品も渡せたものと 思います。

日頃よりPTA活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。今年度も早くも半年が過ぎようとしています。会員の皆様のご協力をいただきながら、活発なPTA活動をしていきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。

さて、今年の学校祭は、7月16日、17日の2日間



井添誠一
PTA会長

活発なPTA活動を目指して

PTA会報

賓

根 ね

編集・発行 No.134

奈井江商業高校
PTA事務局

奈井江町南町2区
TEL 0125-65-2239
FAX 0125-65-2350

た山田仁樹です。よろしくお願ひいたします。
平成29年度、平成30年度と本校に教頭として勤務していた経験がありますので、その時にお世話をされた地域の方々に、気にお会いし改めて暖かく迎え入れていただき、人の優しさに触れながら懐かしい思いで再び奈井江の地を踏むことができました。本校の教職員の皆さんも久しぶりにお会いした方々と、会つたことはなかったけれど、どこかで繋がっていて共通の知り合いがいる方々など、皆さんには大変良くしていただきております。思い起こせば教頭時代は階段を降りる際に右かかとを骨折してしまい、入院を余儀なくされしばらく車椅子生活をし、周囲に多大な迷惑をおかけした苦い思い出があります。一度と同じ事はしないよう階段の上り下りには細心の注意を払ております。

A circular portrait of Yamada Nobuyuki, a middle-aged man with dark hair, wearing a dark suit, white shirt, and tie.

奈井江商業高校に赴任して

これからも、学校祭を含め他の行事などにも積極的に関わりを持つて、先生方と協力し合い、子供たちの学校生活が充実したものとなるよう努めていきたいと思います。

昨年度に引き続きになりますが、皆様のお力添えをいただき、子供たち保護者・学校の架け橋となるPTA活動を目指していく所存です。変わらぬご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

さて、私が校長になった令和2年度は新型コロナウイルスが猛威を振るい、新年度なのにいきなり長期間臨時休業になるという異常事態で、感染防止対策はもとより、行事の延期や中止を余儀なくされる中、学習の機会を設けるため分散登校を行うなど、本当にコロナウイルスに振り回される毎日でした。現在は完全ではないにしても、生活には戻りましたが、感染返され、常に対策を怠ることがないような中、本校は「学校」な課題も抱えています。この二人一人の思いを聞き、生徒全員たちの純真な笑顔を見るにとての存在意義を改めて感覚を先生方や生徒の協力をうと決意しました。



令和4年度 PTA・文部後援会役員

〔役員〕	木垣	孝一	(敬称略)
顧問	稻垣	晋	
顧問	中森	綠	
顧問	井添	誠二	(1・2年)
会員	加藤	真由美	(3年)
副会長	八重樫	明子	(3年)
副会長	山田	仁樹	(校長)
副会長	山田	真奈美	(3年)
監査委員	木村	祐子	(1年)
監査委員	木村	本真	(1年)
監査委員	木村	本真	(1年)

【学年部】
3学年部長 宮崎 将門(3年)
2学年部長 三森 久子(2年)
1学年部長 井添 瞳美(1年)

【事務局】
事務局長 芳賀 昭一（教頭）
会書局員 佐々木 敦（事務長）
記帳員 多田 美佳子（教務）
高橋 亞紀（教務部長）
金鉢木 幸孝（生徒指導部長）

在は完全ではないにしても、ある程度通常の学校生活には戻りましたが、感染の拡大、収縮が繰り返され、常に対策を怠ることができません。そのような中、本校は「学校の存続」という深刻な課題も抱えています。このことについて先生方一人一人の思いを聞き、生徒全員と面談をして、生徒たちの純真な笑顔を見るにつけて、本校の小規模校としての存在意義を改めて感じて、自分ができることを先生方や生徒の協力を得ながらやっていくことを決意しました。

本校には全町一齊クリーン作戦への参加や生徒全員が参加する除雪ボランティア、募金活動や保健委員による町内清掃活動、小学生学習ボランティアなど地域に携わってきたボランティア活動の地盤があります。私はこのような活動をより発展させ、つなぎ三毛川流域の

これから3年生は本格的に就職活動が始まります。私は集会で「挨拶の奈井江商業であれ」という話をします。きちんと挨拶ができる礼節を重んじる校風が進路実現に繋がっていくと考えていますが、本校の生徒はそれが上級生になればなるほど身についています。そのためにも心を磨く教育を今後も続けていきますので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

他には本校の課題研究の取組のノウハウを生かし、1年生から地域探究を行うこととし、今年度は奈井江町役場の方々に奈井江町の歴史や産業について講演していただき、3年間を見据えた地域探究活動を行っている最中です。これはマイクロプロジェクトアワードという高校生の大会にもつなげて、全国大会へ出場することも目標にしています。

これら本校で今まで培ってきた取組や新たなチャレンジも本校の教職員の理解と行動力、生徒の理解と心意気、地域の理解と協力という「失敗を恐れない前向きな協働」があつて初めて成り立つものです。たった一人の力では何も実現しません。井添PTA会長をはじめとする役員の皆様、そして保護者の皆様との切れ目のない連携もとても大切で、学校祭だけではなく、今後も色々ご相談する

また奈井江町は岡山県高梁市と友好都市交流をしていて、前任の佐藤校長先生の思いを引き継ぎ、今年度の入学生を対象に文化交流をするようになりました。高梁市は備中松山城をのぞむ城下町であり、歴史的な文化遺産も多く、生徒にとっては貴重な交流の機会となります。奈井江町教育委員会のご協力で、同市の城南高等学校と連携した活動を現在進めているところです。

2回目の奈商祭を終えて

2学年 中田まい



朝から曇り気味で始まった2回目の奈商祭。昨年と大きく違うのは、2日間で奈商祭が行われたことです。私は、模擬店を一番に楽しみにしていました。しかし当日は、どしゃ降りの雨。残念ながら、体育館で行うことになりました。そして、いよいよ開店の時間です。私は、会計係でした。お客様が次から次へと来てくれて、忙しかったけれど、とてもやりがいがありました。また、お客様が笑顔で楽しそうにしていると、つられて私もまた楽しい気分になりました。開店から、一時でくじと景品がまさか全部無くなるとは思いませんでした。とても嬉しかったです。他学年のお店やキッチンカーも回ることができて、充実できました。たこ焼き、美味しかった!!

また、クラス発表も印象に残っています。私は、ダンスを踊りました。その練習期間は三日間。私は、不安でした。なぜなら、曲も早いし、動きも多かつたからです。でも、「やるしかない!!」と頑張って練習しました。ついに本番。踊っていました。途中で振りが飛んじゃつたけれど、何とか無事に終わることができました。



習に力を入れたので振り付けもほとんど覚えてダンスは少し安心しました。

次は動画です。かつこいい動画を作りました。そしてペットボトルを使った動画や、雑巾を使って動画を撮つたりしました。

動画の撮影中もみんなで楽しく成功するまで頑張りました。最初は時間もありなくつまらない発表にならなかった。心配でしたが、自分たちで作ったダンスや動画を1回通してみるとなかなかできがよくて安心しました。

学校祭当日は、1年生のクラス発表が最初でとても緊張していましたが、練習通りみんなで頑張りました。見ていた2、3年生も結構盛り上がっていました。1年生のクラス発表が終わると、この後は見るだけだと考へると少し安心しました。2年生の発表は、ダンスや歌、CMなどいろいろな工夫があつて面白かったです。3年生もダンスを中心としてやっていてとてもいいと思いました。

学校祭当日は、1年生のクラス発表が終わり、この後は見るだけだと考へると少し安心しました。見ていた2、3年生も結構盛り上がっていました。1年生のクラス発表が終わると、この後は見るだけだと考へると少し安心しました。2年生の発表は、ダンスや歌、CMなどいろいろな工夫があつて面白かったです。3年生もダンスを中心としてやっていてとてもいいと思いました。

学校祭当日は、1年生のクラス発表が終わり、この後は見るだけだと考へると少し安心しました。見ていた2、3年生も結構盛り上がりと踊れてよかったです。疲れましたがいい日でした。

そして学校祭2日目には、模擬店や花火などがありました。模擬店では1年生はアイスを販売しました。たくさん的人が買ってきて完売したのでありました。抽選会ではお米が当たりました。他にも宝探しやビンゴ大会もしました。どちらも楽しめてよかったです。そしてだんだん暗くなってきた花火の時間になりました。雨で打ち上げられると心配でしたが無事打ち上げられました。久しぶりの花火はとても綺麗でした。2日間の学校祭はとてもいい思い出ができて、最高の2日間でした。

最高に楽しかった学校祭

1学年 島星稀



来年は、ラストの奈商祭。今年の反省を生かして、より良い学校祭にしていきたいと思います。そして、楽しみまくります!!

高校に来て初めての行事でした。クラス発表でダンスと動画をやることが決まって、どんなダンスや動画を作るのか楽しみでした。そして、新宝島のダンスを踊ることになり頑張って練習をしました。最初は振り付けもほぼわからなくて少し心配でしたが、ステージの5人で練

習に力を入れたので振り付けもほとんど覚えてダンスは少し安心しました。

次は動画です。かつこいい動画を作りました。そしてペットボトルを使つた動画や、雑巾を使って動画を撮つたりしました。動画の撮影中もみんなで楽しく成功するまで頑張りました。最初は時間もありなくつまらない発表にならなかった。心配でしたが、自分たちで作ったダンスや動画を1回通してみるとなかなかできがよくて安心しました。

学校祭当日は、1年生のクラス発表が最初でとても緊張していましたが、練習通りみんなで頑張りました。見ていた2、3年生も結構盛り上がり上がっていました。1年生のクラス発表が終わると、この後は見るだけだと考へると少し安心しました。見ていた2、3年生も結構盛り上がりと踊れてよかったです。疲れましたがいい日でした。

そして学校祭2日目には、模擬店や花火などがありました。模擬店では1年生はアイスを販売しました。たくさん的人が買ってきて完売したのでありました。抽選会ではお米が当たりました。他にも宝探しやビンゴ大会もしました。どちらも楽しめてよかったです。そしてだんだん暗くなってきた花火の時間になりました。雨で打ち上げられると心配でしたが無事打ち上げられました。久しぶりの花火はとても綺麗でした。2日間の学校祭はとてもいい思い出ができて、最高の2日間でした。



「自分新発見。夢、奈商で。」



町内一斉クリーン作戦



対面式



入学式



スクールカウンセラー講座



避難訓練



生徒総会



ちよこボランティア(草刈り)



性講座(1学年)



高体連支部大会壮行会